





Aprenda alemán por \$ 290.000

Más información

Blu Radio / BLU360 / Santanderes / Santander se verá afectado en sus regalías si se deja de explorar petróleo y gas, advierte Febecol

Santander se verá afectado en sus regalías si se deja de explorar petróleo y gas, advierte Febecol

La Federación de empresarios de Biocombustibles y Energéticos de Colombia, Febecol, advirtió el riesgo para las finanzas de Santander.



Por: Redacción BLU Radio | 25 de Abril, 2023 Actualizado: abril 25, 2023 10:26 AM



El nuevo presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa, dijo en Mañanas Blu, con Néstor Morales, que la política de la compañía bajo su administración no incluirá la firma de nuevos contratos de exploración. En su lugar, la empresa se centrará en aprovechar los contratos vigentes para buscar y producir de manera más efectiva.

Lo más reciente

Luz verde en la UE para uso de combustibles sostenibles en aviones

Política Hace 19 minutos

Congresistas y oficiales en 2 retiro hacen reparos a la nueva política de seguridad del Gobierno Petro

Nación Hace 34 minutos

Las conclusiones de la 3 Conferencia Internacional sobre Venezuela que se realizó en Bogotá

Mañanas BLU 10:30 Hace 42 minutos Alerta, disidencias en

Cundinamarca: reviva Mañanas Blu. con Camila Zuluaga, programa completo

Mañanas BLU Hace 45 minutos

¿Colombia importará gas 5 desde Venezuela?: Mañanas BLU, con Néstor Morales, programa completo

Roa destacó que la tarea de Ecopetrol será mejorar la producción y las reservas de petróleo y gas mediante la implementación de tecnología, pero siempre con los contratos ya existentes.

"Lo que le estoy diciendo es que con los contratos que hoy tenemos vigentes debemos ser más exitosos en la búsqueda y en el hallazgo de reservas de petróleo y de gas para garantizar esa seguridad. Sobre los mismos, vamos a aprovechar hallazgos. Mientras esa sea la política, nosotros no vamos a tener espacio para firmar nuevos contratos. Con los existentes vamos a seguir buscando y siendo más efectivos", dijo.

Lea también:

4) Nuevo presidente de Ecopetrol no descarta importar gas de Venezuela



4) "No habrá nuevos contratos de exploración, buscaremos con los que existen": presidente de Ecopetrol

Frente a este pronunciamiento del presidente de Ecopetrol, la Federación de empresarios de Biocombustibles y Energéticos de Colombia, Febecol, advirtió que Santander se vería afectado en sus regalías.

"El departamento de Santander se verá afectado en sus regalías por tener la refinería y parte de la exploración del país, esos recursos para la infraestructura estarán afectados", indicó Farid Jones, director ejecutivo de Febecol.

Aunque actualmente las reservas de petróleo en Colombia duran alrededor de 8.7 años, Roa considera que es improbable que se acabe el petróleo, ya que Ecopetrol sigue buscando, mejorando y reponiendo el consumo diario y anualmente.



Relacionados

Sistema General de Regalías Blu Radio Santander Economía

Petróleo

Gas natural

Síganos en Google Noticias con toda la información de Colombia y el mundo











Juegos Panamericanos Junior Últimas Noticias del Mundo Noticias de deportes Noticias de los Famosos Noticias de fútbol Noticias de Farándula Todo Sobre Gaming Programación Cultural Noticias de Política en Colombia Noticias del entretenimiento Noticias de Música

RED DE PORTALES

Series y Telenovelas Caracol TRM dólar DataIFX Teatro Mayor Caracol Internacional Caracol Corporativo

Caracol Next

SECCIONES

Voz Populi

Programas de Blu Radio Podcast para escuchar Noticias deportivas Noticias de economía Noticias del mundo Noticias de la Sociedad Noticias Judiciales Noticias sobre Salud Noticias nacionales Noticias del medio ambiente

LEGAL

Condiciones de acceso a la red Responsabilidad corporativa Política de tratamiento de la información Política de cookies Términos y condiciones



Ahora: BLU Nacional

0

→

